

建設業年度末労働災害防止強調月間について

令和3年度の建設業年度末労働災害防止強調月間が3月1日から31日の1か月間実施されます。建設業での災害発生数は年々減少傾向にありますが、未だ多数の災害が発生しております。

今年は全国各地で山雪となり、雪による災害が多く発生しております。各現場に於いても毎日除雪を行ってから本施工に取り掛かるといった状態が続いており、工期の遅延が気にかかるところです。又、工事車両による交通事故にも十分に注意を払ってください。気象条件により路面の凍結等が考えられます。時間に余裕を持ち、安全な速度での走行をお願いします。気温に関しても毎日の寒暖差が大きく体調管理がとても大変となり十分な注意が必要です。

新型コロナウイルス感染者は一向に収束の兆しが無く、県内の重症者はいないものの感染者数は高止まりの状態となっており、検査結果での陽性及び濃厚接触者の疑いとなる方も周辺まで来ています。現在まん延防止等重点措置が発令されておりますが、手洗いや常時マスク着用とする予防対策を続けて実施するとともに、各自感染拡大の防止に努めてください。

年度末は工事の追い込みとなり、現場が乱雑になる傾向が有りますので毎日の打ち合わせをしっかりと行い、ヒューマンエラーを出さない様一つひとつ確認を行いながら現場の遂行をお願いします。

基本を忘れず、当社厳守事項及び遵守事項を再確認し、各自安全に対する自覚を持ち、毎日の業務に励んでいただきたいと思えます。

皆が、労働災害防止活動に積極的に参加し、事故・災害をおこさない様、全社員で力を合わせ新年度を迎えられるよう頑張ってください。

◎当社年間安全標語

報・連・相 しやすい環境 つながる無事故

みんなで達成 ゼロ災害

令和4年3月1日

株式会社 国土

代表取締役社長 田邊 和洋